



FRANCE

Le loup des Vosges exaspère les agriculteurs

17 décembre 1994 à 23:34

Par **TRINCA ROGER**

LE LOUP DES VOSGES n'amuse plus les agriculteurs. La bête a fait

trop de dégâts dans les troupeaux. Selon les responsables de la FDSEA (Fédération départementale des syndicats d'exploitants agricoles), 82 animaux ont péri sous les crocs du loup depuis le mois de mai: 2 poulains, 3 génisses, 2 béliers, 55 brebis et 21 agneaux. Le préjudice est évalué à 100.000 francs et aucun éleveur n'a encore été indemnisé.

La FDSEA avait fixé au 15 décembre l'ultimatum pour que les pouvoirs publics trouvent une solution d'indemnisation. Au-delà de cette date, la Fédération paysanne annonce que ses membres vont passer à l'action. Quel type d'action? «Nous préviendrons le moment venu», disent les responsables de la FDSEA, qui envisagent plusieurs manières de faire parler d'eux. Soit une campagne d'affichage, soit une occupation pacifique de la préfecture ou une battue.

La neige qui tombe depuis quelques jours sur le massif vosgien pourrait permettre de localiser l'animal plus facilement. Depuis l'été, le loup est resté dans un secteur restreint, voyageant entre les communes de Senonges, Dommartin-lès-Valois, Monthureux-le-Sec et Thuillières. Il a été aperçu encore récemment par plusieurs personnes. Mais tous les stratagèmes mis en place par le capitaine de louveterie n'ont pas permis, jusqu'ici, de le capturer. Et la bête continue de se nourrir aux dépens des éleveurs.



Economisez jusqu'à 25%*
en payant en ligne
depuis votre canapé.

J'EN PROFITE >

*voir conditions
sur europcar.fr

Europcar
moving your way